



## **152º REUNIÓN DEL CONSEJO EJECUTIVO DE LA OMS**

Punto 6 del orden del día

### **Declaración política de la tercera reunión de la Asamblea General sobre la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles y la salud mental**

Enero de 2023

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) apoya la necesidad de centrarse en las enfermedades no transmisibles (ENT) para abordar las necesidades cambiantes de salud de las poblaciones en todo el mundo.

Es fundamental introducir, ampliar y financiar cuidados dirigidos por enfermeras y formación e itinerarios de carrera de enfermería con el fin de posibilitar el desempeño de sus funciones en la gestión de los cuidados para las ENT. Las enfermeras prestan cuidados directos y centrados en las personas, además de investigación e innovación en los modelos de prestación de cuidados. Como representan el mayor colectivo de personal sanitario en todo el mundo, es esencial contar con las enfermeras en el liderazgo y la planificación de las actuaciones relacionadas con las ENT y su prevención, así como escuchar a expertos e innovadores en el campo de la enfermería al incorporar nuevos modelos de cuidados centrados en las personas con el fin de prevenir y controlar estas enfermedades. Invertir en soluciones reducirá las presiones sobre los sistemas sanitarios además de generar una mejor salud y bienestar para las personas en todo el mundo.